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Rapina in villa, sulle tracce del basista 
BASTIA UMBRA (a.g.) - E' già trascorsa rapina è stata l'opinione pubblica, che a po potrebbe essere un 'basista, che avrebbe ac
una settimana da quando tre maJviventi si co, a poco si è fatta coraggio fino a delineare compagnato i compagni nella villa, ma che 

i sono introdotti presso la residenza costanese una situazione da rivedere in merito alle sicu poi non li avrebbe seguiti nella fuga-verso la . 
della famigliìl Bartolini, hanno sottoposto par rezza di Bastia Umbra. Che si tratti di sugge zona marchigiana tra Colfiorito e Annifo. Il 
te della famiglia a un breve, ma pur sempre stione o solidarietà· nei confronti delle vitti fatto che il basista sarebbe rimasto nel territo
sequestro di persona e prelevato dalla cassa- me di atti di micro criminalità, in molti citta rio bastiolo e che, si è detto, potrebbe essere 

! forte di un bottino ancora da verificare. A dini sono venuti alla luce, vincendo il timore rimasto relativamente vicino alla famiglia 
oggi non ci sono novità circa le indagini in e raccontando episodi poco piacevoli che li Bartolini, sta suscitando non pochi suggestio
corso; il capitano dei carabinieri di Assisi, hanno interessati in prima persona. Più reti . ni tra i cittadini di Bastia Umbra. In partico
Sebastiano Arena, fa sapere che "sono stati cente è stata la cittadinanza nel pronunciarsi lar modo le ipotesi che vogliono che il basi

1 giorni intensi questi, che hanno portato le in merito alla questione del rapporto tra ba sta abbia conosciuto per qualche motivo la 
! forze dell'ordine a spostare l'attenzione an stioli e extra comunitari, sollecitata in seguito famiglia Bartolini e che, per questo, abbia 

che su altri fatti di cronaca; cio nonostante all'ipotesi degli inquirenti che vorrebbero' al indossato ben due passamontagna e non ab. 
gli approfondimenti per rintracciare i tre la meno due dei tre malviventi che hanno agito bia mai proferito parola durante il furto, ha 
dri continuano a procedere". Ciò che più si è presso Villa Novanta di Costano dall'accento gettato imbarazzo tra i derubati e i loro cono-
mossa in questi giorni che hanno seguito la slavo. Si è inoltre ipotiz7ato che il terzo ladro scenti. • Villa Bartolini Una settimana fa il sequestro e la rapina 

Aduna settimana dal SNJ.uesWo lampo in casa BarkJlini, proseguono a tutto campo.le indagini dei carabinieriper inalSlrare i ladri 

Disaccordo tra maggioranza e opposizione s.ulle coQUD.issioni 

Solidarietà al Papa
 
Consiglieri con ilpontefice contestato aRoma
 

ASSISI -E' stata una. seduta dallo 
scorrimento faticoso quella di ie
ri pomeriggio, di cui in pochi 
hanno visto le conclusioni. Sono 
wlate parole pesanti tra consi
&fieri di maggioranza e opposizio
Ile" anche se in aula erano presen
ti numerosi cittadini. I punti all' 
ordine del giornoerano numero
si, per la maggior parte presenta
ti dai ~nsi~eri di minoranza e 
di grande interesse pubblico; a 
~ dalle linee di indirizZo 
.......,., il,"iIi. del ..... 
:io 2008. an'analisi della situazio
Be legata a casa di riposo Andrea 
P.Dssi e sorti dei dipendenti dell' 
"del Subasio fino alla questione 
della sicurezla, molti cittadini si 
SIllIIO recati presso l'aulaconsilia
~ del municipio per essere infor
mati in prima persona delle deci
sioni consiliari. Peccato che la di

. Comune I cittadini attendevano l'odg sull'hotel Subasio 

scussione vera e propria degli ar
gomenti di interesse pubblico si 
è avviata solamente verso le ore 
20, quando oramai perfino qual
che consigliere comunale aveva 
abbandonato l'aula. Dalle ore 18 
il consiglio assisano si è concen
trato nello snocciolare le comuni
cazioni del sindaco e quelle a se-

mancare, dopo una lunga malat
tia; tutti i colleghi hanrio ringra
ziato il consigliere di maggioran
za per la sua presenza in aula, 
ritenuta da esempio di dignità e 
senso di responsabilità. Comune 
anche la solidarietà nei confronti 
di Papa Benedetti XVI, ospite 
nel territorio assisano lo scorso 
17 giugno 2007 e recentemente 
oggetto di contestazioni da parte 
del mondo universitario. La pole
mica si accesa in seno alle vota
zioPi per le *,stituzioni in I (l(ID1

gnire dei consiglieri coDmnali, -nliSSione; del èonsigliére di Alle

per poi giungere a una forte pole anza Nazionale Marco Rosatelli,
 
mica intorno alle sostituzioni in al posto del quale è stato eletto il
 
seno alla prima e alla terza com consigliere di Alleanza per Assisi
 
missione consiliare. Lanfranco Lollini, e in III com"
 
Sentite e unanimi le condoglian missione, del consigliere Lollini,
 
ze espresse nei confronti del con sostituito dall'entrante Italo Si

sigliere comunale Emiliano Zi monelli.
 
betti, la cui moglie è venuta a Alberta Gattucci
 

Bettona Il conlitato popolare sul depuratore zootecnico 

"Non condividiamo le scelte della Regione"
 
BETIONA (a.g.) - In tempi di scandali 
sullo smaltimento dei rifiuti campani, il co
mitato popolare per l'ambiente di· Bettona 
punta il dito contro le affermazioni dell'as
sessore regionale all'ambiente Lamberto Bot
tini. "1117 gennaio la nostra cittadina è entra
ta a far parte dell'associazione dei borghi più 
belli d'Italia - ricorda il presidente del comi
tato, Remo Granocchia, - e il giorno dopo 
SOfIO state rese pubbliche le dichiarazioni 
con cui l'assessore Bottini individuava la pia
na di Bettona come un possibile sito in cui 
realizzare il nuovo impianto per lo smalti~ 

mento dei rifiuti umbri". Il rappresentante 
del comitato associa.le ultime dichiarazioni 
dell'assessore regionale all'ambiente a quel
lo che lo stesso fece a proposito della questio-

No anche all'ipotesi
 
di creare un impianto
 
di smaltimento rifiuti
 

ne sollevata intorno al depuratore zootecnico 
di Bettona: "In verità non dovremmo sor
prenderci per le parole di Bottini, vista la 
scarsa sensibilità dimostrata nei confronti 
della realtà bettonese anche a proposito del
le gravi problematiche del già esistente depu
ratore wotecnico. Questo nuovo impianto di 
smaltimento di cui ha parlato l'assessore 
non farebbe altro che dare il colpo di grazia 

Biland6 2007 della Confmternità: oltre 18mila ore di vokmtariato 

Misericordia, oltre 2mila servizi
 
ASSISI (v. a.) - E' stato un anno intenso quello appe
na conclusosi per la Confraternita di Misericordia di 
Assisi, servizio·ambulanze e socio sanitario con sede 
a Palazw. Nel solo 2007 sono ben 2383 i servizi 
effettuati con ambulanze e autovetture, per un totalè 
di 83.459 chilometri percorsi nel territorio. Numeri 
che dimostrano un'attività sempre più necessaria 
alla comunità, un'opera di volontariato che è possibi
lè svolgere grazie ai 70 volontari che, anche neRo 
scorso anno, hanno dedicato oltre 18.000 ore del loro 
tempo per aiutare gli altri. Non solo urgenza ed emer· 
~-enza costituiscono però i servizi offerti dalla Miseri· 
cordia; a questi si aggiungono il servizio di trasporto 
al centro dialisi di Assisi, ricovero ordinario e dimis
sioni dai reparti ospedalieri, ma anche altre attività 
5OC'ial.i a favore delle persone disagiate, come accom
pagnamento per fare la spesa. "''C''Iiooe della pen
5ÌODe. visite piII1icoùri e"-alas.I piaDo del· 

l'attività formativa, la Misericordia ha realizzato coro 
si di primo soccorso presso scuole di secondo grado 
e alla popolazione, esercitazioni di evacuazione nelle 
scuole e aggiornamento per volontari e aspiranti. Le 
numerose attività prevedono accordi con le maggiori 
associazioni e istituzioni; proprio lo scorso anno è 
partita la richiesta di iscrizione alle associazioni di 
Protezione Civile ed è stata istituita un'unità cinofila. 
Per il 2008 si prevede il potenziamento e l'ulteriore 
aumento del servizio volontario, sotto la guida del 
direttivo eletto in questi primi giorni del 2008. Come 
governatore è stato confermato Maurizio Biagioni. 
Vicegovernatore' è Marcello Passeri, segretaria Fran
ca Bocchini, amministratoreCinzia Cera5a, compo
nenti Sara Branchinelli, Maria Rita Speziali, Eile Sini
scalco, Elisa Barbanera, Morena Codignoni. Sono 
stati nominati anche un collegio di revisori dei conti 
e sei probiviri, tutti in carica fino al 2012. 

a una situazione già compromessa. Ci auspi
chiamo che gli amministratori di Bettona, 
almeno in questa occasione, non siano in 
sintonia con le scelte degli assessori regiona
li e'facciano di tutto per tutelare la salute dei 
loro cittadini e garantire che il territorio resti 
vivibile e sano". Ma al sindaco Lamberto 
Marcantonini, come anche ai consiglieri co
munali e alle forze politiche tutte, è rivolto 
un secondo appello da parte del comitato 
popolare dell'ambiente, quello che chiede 
con forza una riduzione di addizionale Irpef, 
imposta sul reddito delle persone fisiche, e 
dell'imposta Ici, imposta comunale immobi
li. "Dobbiamo seguire l'esempio di Assisi e . 
di Cannara" consiglia il presidente Granoc-. 
chia. 

lotteria
 
Domenica prossima 
election day del Pd 

Assemblea·
 
costituente,
 
democratici
 

al lavoro 
BASTIA UMBRA (a.g.) -Il comi
tato promotore per la costituzione 
del Partito democratico si prepara 
all'assemblea costituente, che si 
svolgerà il sabato 26 e domenica 
27 gennaio. Sono iniziati giovedì 
17 gennaio, presso la sala consilia
re del municipio bastiolo, gli in
contri tematici organizzati dal co
mitato in preparazione alle prossi
me elezioni. Durante l'incontro 
ha preso la parola Corradi Stornel
li, relatore di un documento che 

. haapprofondìto il rapporto tra p0
litica e società nell'ambito del Pd. 
"Il Partito Democratico -ha espo
sto Stornelli - nasce sotto il segno 
dell'innovazione, aprendosi a 
energie politiche, intellettuali e . 
morali provenienti dalla società, 
con l'intento dichiarato di restituì- . 
re un ruolo centrale, anche all'in
terno del partito, alla partecipazio
ne di tutti coloro che condividono 
questo progetto culturale e politi
co, nonché alle istanze concrete 
dei cittadini". Successivamente è 
stato Nicolò Violini ha prendere la 
parola, per illustrare una riflessio
ne concentrata sul regolamento 
umbro per la costituzione del Pd. 
"L'intento - ha dichiarato Violini 
èquello di assicurare un'adeguata 
informazione a tutti gli aderenti". 
All'incontro ha preso parte, oltre 
a un discreto numero di cittadini, 
anche il coordinatore provinciale 
Piero Mignini. L'assemblea ha 
espresso la sua partecipazione all' 
iniziativa dando vita a un dibattito 
conclusivo, coordinato dal coordi
natore del comitato promotore 
Graziano Lombardi, da cui è 
emersa la curiosità di conoscere . 
le posizioni politiche dei futuri 
esponenti del partito locale in me
rito alla realtà bastiola. 

Tra le iniziative la CfinSegna de ''Opanepergli amici dei bambini" 

Centro Pace, l'impegno continua
 
ASSISI - Anche nel 2008 continua l'impegno del 
Centro Internazionale per la Pace tra i popoli di 
Assisi. "Millennio per la pace" si chiama il progetto 
ideato dal fondatore e presidente del Centro, Gian
franco Costa, con un obiettivo prioritario; lottare per 
sconfiggere gli scandali della fame e delle guerre. "Il 
progetto - spiega Costa - apparentemente carico di 
utopia, diverrà patrimonio condiviso, come accaduto 
per altri, grazie all'opera di ogni Cavaliere che, tenen
do fede all'impegno preso al momento dell'adesione, 
si adopererà secondo le proprie capacità e possibilità 
nel diffondere gli ideali di Pace nel mondo, Diventa
re Cavaliere per la Pace significa entrare a far parte 
della nuova nobiltà, la nobiltà di chi lavoraalle inizia
tive di pace e di unità, di chi si impegna per sconfig
gere i grandi scandali de~a fame edelle guerre". Ogni 
giorno, quindi, il Centro propone di lavorare a più di 
mille progetti. iniziative e missioni di pace, comin

ciando dal concreto, da chi ci è afianco. Il presidente 
prevede anche la creazione di un evento finalizzato 
alla ormai tradizionale consegna dei "Pani per gli 
amici dei bambini" a 366 personaggi che si siano 
distinti per particolari meriti sociali. Ta'nti altri saran- . 
no gli oggetti e i simboli che ricorderanno l'impegno 
circolare, per tutti i 366 giorni dell'anno, a favore del 
progetto del "Millennio"; ogni giorno, ad esempio, 
dalla vendita di pane in 366 forni verranno raccolti 
fondi da destinare all' infanzia in difficoltà. Verranno 
individuati anche 366 amici per la casa dei Cavalieri, 
che raccoglieranno ogni anno 500 euro per la sede 
del movimento internazionale, dove si lavorerà per 
continuare a sviluppare la rete concreta di rapporti 
con 20 paesi poveri, che in questi anni hanno messo 
a disposizione 5 milioni di euro per 2OmiIa-bembiDi 
in difficoltà. Per sapeme dipiù si .." • e i 
sitowww_~.. 


